

## Eröffnung Keltisches Weingelage Zell-Kaimt

Grußwort Bürgermeister Karl Heinz Simon  
zur Eröffnung des Keltischen Weingelages  
in Zell-Kaimt am 25. August 2005

Verehrte Weinmajestäten, sehr geehrte Gäste, liebe Kaimter Mitbürgerinnen  
und Mitbürger,

ich freue mich, Sie heute hier zur Eröffnung des Keltischen Weingelages  
begrüßen zu dürfen.

Es gibt vielerlei Anlässe und viele geeignete Orte, um guten Wein zu trinken.

Wo aber schmeckt unser Wein besser als hier, angesichts der Weinberge,  
direkt an der Mosel, inmitten der Winzer, die den Wein anbauen und im Kreise  
unserer charmanten Weinmajestäten. Hier in Kaimt spürt man auch noch heute  
in den Gassen und den urigen Weinkellern der Winzer die idyllische  
Atmosphäre und den Charme eines uralten Weindorfes.

Und eine der schönsten Anlässe, ein Glas &ndash; es darf natürlich auch mehr  
sein &ndash; sind die Straßenweinfeste, die inmitten der romantischen Ortskerne  
unserer Moselorte wie heute hier in Kaimt stattfinden. Dass mögen bereits  
in früheren Zeiten die Kelten erkannt haben. Eine ihrer  
Lieblingsbeschäftigungen war sicherlich das Leeren von Weinkrügen und das  
Feiern rauschender Feste.

Wer unseren Moselwein kennt, kann dies den Kelten nun wirklich nicht  
verdenken. Wein ist unser Lebenselixier, und das meine ich ganz wörtlich.  
Denn seit römischen und keltischen Zeiten wird hier der Weinbau gepflegt,  
unsere Region lebt seit alters her vom Ertrag ihrer Trauben.

Ein Glas Wein gehörte schon bei den Römern und Kelten aber auch einfach  
zum Leben dazu und zu allen festlichen Anlässen allemal. Wein bedeutet  
Lebensqualität, Wein ist ein Kulturgut und ein täglich Glas Wein dient auch  
unserer Gesundheit.

Hier beim Keltischen Weingelage erwarten uns wie jedes Jahr eine große  
Auswahl der hervorragenden Weine der Schwarzen Katz sowie vielfältige  
moselländische Spezialitäten

Ich möchte Sie alle ermuntern, heute Abend und an den nächsten Tagen die Weine und Gerichte ausgiebig zu probieren und sich so von der Qualität selbst zu überzeugen.

Ich wünsche Ihnen angenehme Tage hier in Kaimt. Zum Wohl!